



„Gesundes Havelland“ startet Online-Befragung

06.04.2022

Das Netzwerk „Gesundes Havelland“ verfolgt das Ziel die Gesundheitsförderung im Landkreis zu stärken und die havelländischen Kommunen beim Ausbau von nachhaltigen sowie gesundheitsförderlichen Angeboten zu unterstützen. Die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger ist dabei ein zentrales Element. Aus diesem Grund hat das Netzwerk nun für die drei Modellkommunen Dallgow-Döberitz, Premnitz und Rathenow eine Online-Befragung zum Thema Gesundheitsförderung und -prävention gestartet. Unter dem Link <https://survey.lamapoll.de/Buergerbefragung-Havelland> können dabei alle Bewohnerinnen und Bewohner der drei Kommunen bis zum 6. Mai 2022 mit ihren Antworten zu den 18 gestellten Fragen dazu beitragen, Schwachstellen beim bisherigen Umgang mit dem Thema aufzudecken.

„Prävention ist im Landkreis schon lange ein wichtiges Thema“, sagt **Amtsärztin Dr. Anna Müller**. „Alle alten Kulturen wussten, dass vorbeugen besser als heilen ist und so spielten Ernährung und Bewegung aber auch Spiritualität in der Heilkunde eine große Rolle. Mit dem Fragebogen und weiteren Projekten versuchen wir, die Vorstellungen und Wünsche der Bürgerinnen und Bürger im Bereich Gesundheitsprävention zu erfassen, um dann entsprechende Angebote gemeinsam zu entwickeln.“

Die erhobenen Daten sollen anschließend in den weiteren Prozess einfließen. So sind im Sommer Bürgerforen geplant, in denen zugeschnittene Maßnahmen für die jeweiligen Gemeinden eruiert und gezielt Projekte angestoßen werden sollen. Weitere Informationen zum „Gesunden Havelland“ gibt es im Internet unter www.havelland.de/gesund-es-havelland. Das Projekt wird gefördert vom GKV-Bündnis für Gesundheit.

[Zurück](#)